
 
INDICAÇÃO Nº 17/2023 

 
ADERBAL PEREIRA, Vereador PDT, nos termos do art. 163 do Regimento Interno 

da Câmara Municipal, por meio deste expediente, sugere ao Poder Executivo que avalie a 

possibilidade de retirada das árvores situadas abaixo do Ginásio da EMEI Harmonia, na Rua Onório 

Pereira dos Santos. O pedido justifica-se porque as árvores são de grande porte, oferecendo risco 

de queda, principalmente, em dias de vento, e estão danificando a calçada e o muro do ginásio. 

Outrossim, já ocorreram quedas de árvores no local. Seguem fotos em anexo. 

 

Maiores explicações em plenário. 
 
Aguardando atendimento da presente indicação, desde já agradeço. 
 
Atenciosamente. 
 
 
Câmara Municipal de Salto do Jacuí, em 14 de julho de 2023. 
 

 

 

__________________________________ 

ADERBAL PEREIRA 

Vereador PDT 


